

JURNALIS

LIPAN RI Wujudkan Mimpi, Seluruh Pengurus dan Staf Berangkat Umrah Bersama di Momen Penuh Berkah

Agung widodo - JATENG.JURNALIS.ID

Nov 14, 2024 - 19:44



[JAKARTA](#)- Ada kebahagiaan luar biasa yang terpancar dari wajah pengurus dan staf Dewan Pengurus Nasional (DPN) Lembaga Investigasi dan Pengawasan Aset Negara Republik Indonesia ([LIPAN RI](#)) saat mengetahui impian mereka untuk menunaikan ibadah di tanah suci segera menjadi nyata. Dalam momen penuh haru dan rasa syukur, Ketua LIPAN RI, Harun Prayitno, SE., SH.,

memberikan penghargaan khusus berupa hadiah umrah bagi seluruh jajaran pengurus dan staf sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi dan pengabdian yang tulus selama ini.

Acara pelepasan berlangsung dengan khidmat di Hotel Grand Alia, Jakarta Pusat, pada Selasa, 12 November 2024. Dalam program "Umroh Bersama Amanah dan Islami" ini, keberangkatan dibagi menjadi dua kloter. Harun Prayitno menyampaikan sambutannya dengan penuh semangat, "Alhamdulillah, hari ini kita dapat melaksanakan niat mulia ini. Semoga perjalanan umrah ini tidak hanya membawa keberkahan bagi individu, tetapi juga membawa kebaikan bagi LIPAN RI dan bangsa Indonesia."



Ketua LIPAN RI itu juga memberikan pesan mendalam kepada para peserta umrah agar fokus pada ibadah, meninggalkan sementara segala urusan pekerjaan, dan menjaga kesehatan.

"Di Tanah Suci, jadikan setiap doa dan langkah sebagai bentuk pengabdian kepada Sang Pencipta. Fokuslah pada ibadah, karena perjalanan ini adalah kesempatan langka yang penuh makna," ujarnya.

Menariknya, perjalanan ibadah ini juga akan diiringi dengan ziarah ke makam KH Mbah Maimoen Zubair, sebuah tradisi yang terus dijaga DPN LIPAN RI setiap kali melaksanakan ibadah haji maupun umrah.

Sementara itu, Ketua Divisi SDM LIPAN RI, H. Ruswondo, SH, yang memimpin rombongan kloter pertama, mengatakan bahwa penghargaan ini adalah bentuk nyata apresiasi atas kerja keras, loyalitas, dan kontribusi positif seluruh staf.

"Momentum ini sekaligus bertepatan dengan peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW. Harapan kami, penghargaan ini bisa menjadi inspirasi bagi seluruh staf agar terus bekerja dengan ikhlas, bersemangat, dan penuh pengabdian untuk

membangun LIPAN RI yang kita banggakan bersama.”

Dengan penuh harapan, jajaran pengurus dan staf LIPAN RI memulai perjalanan suci ini, membawa cita-cita besar untuk pulang dengan semangat baru yang lebih berkah demi masa depan yang lebih baik.